

Rasant und millimetergenau: Die Formel 1 des Einparkens

Automobilturnier des ADAC Schleswig-Holstein mit 34 Teilnehmern aus dem gesamten Bundesgebiet

Kiel. Rasant gepaart mit unglaublicher Präzision konnten die Zuschauer beim Automobilturnier des ADAC Schleswig-Holstein auf dem Parkplatzgelände der ehemaligen Heidelberger Druck AG in Suchsdorf bestaunen.

34 Teilnehmer aus dem ganzen Bundesgebiet stellten sich im Rahmen des Turniersport-Cups den kleinen und großen Anforderungen des alltäglichen

Straßenverkehrs, um diese im unerbittlichen Kampf gegen die Uhr möglichst fehlerfrei zu bewältigen.

Wenden in drei Zügen auf engstem Raum, seitwärts einparken in auf das jeweilige Fahrzeug individuell angepasste Parklücken, ein Flaschenkanal und ein Slalomparcours, die jeweils vorwärts und rückwärts zu durchfahren

waren, standen für die straßentauglichen Autos auf dem Programm. Scherzhaft werden Automobilturniere als die „Formel 1 des Einparkens“ bezeichnet.

Und tatsächlich stockt einem der Atem, wenn der gelbe Polo des Ostfriesen Fritz Buchtmann (Varel) aus voller Fahrt nur Millimeter vor dem Gatter hält, um sogleich den Rückwärtsgang einzulegen,

damit der Slalomparcours rückwärts absolviert werden kann. Dass Automobilturniere vor dem Alter nicht Halt machen, bewies der 73-jährige mehrmalige Deutsche Meister Siegfried Groth (Waiblingen), der auf seinem Simca Zeiten hinlegte, die für die jüngere Konkurrenz nur schwer zu unterbieten waren. Trotz des starken nationalen Teilnehmerfeldes triumphier-



Punkte sammeln: Der mehrmalige Deutsche Meister Siegfried Groth zirkelt seinen Simca durch den engen Parcours. Foto Wottkete am Ende der Kieler Lokalmatador Kai Wiechert auf seinem weinroten Passat. „Alles hat gestimmt. Viele Teilnehmer haben schon für nächstes Jahr gemeldet“, zog Organisatorin Marianne Brandt ein positives Fazit. jpw

ANZEIGEN-
SONDERTHEMA

WIRTSCHAFTSLEBEN

REGION

PS Blumen feiert Jubiläum

Seit 30 Jahren kreiert Petra Schleßelmann Blumenschmuck mit Leib und Seele



Das freundliche und kompetente PS Blumen-Team: Heidelore Kalo, Inhaberin Petra Schleßelmann, Jessika Mielke und Beeke Gaethje (v.l.).

Blumenschmuck für alle Anlässe und Gelegenheiten: Seit nunmehr 30 Jahren bietet Petra Schleßelmann individuelle Floristik an. Mit Kreativität und Leidenschaft entstehen in ihren Händen täglich liebevoll gestaltete Kunstwerke. Das Angebot reicht von geschmackvoll gebundenen Straußen in allen Größen über den Strauß für die Braut bis hin zur Trauerfloristik. Am 4. August 1983 eröffnete die Floristmeisterin ihr Geschäft in Dänischenhagen. Dort blieb sie 25 Jahre, bis sie 2008 mit ihrem Ladengeschäft nach Altenholz umzog. „Der Umzug hatte viele Vorteile. Das Geschäft ist moderner, ebenerdig und vor der Tür gibt es viele kostenlose Parkplätze“, sagt Petra Schleßelmann. Drei Floristinnen gehören zum Team und beraten die Kunden fachmännisch

– denn sie haben immer eine Idee, wenn es um persönliche Blumengrüße geht. Groß ist die Auswahl an begehrten Blumen der Saison. Daneben gibt es schöne Accessoires und Geschenkartikel. Petra Schleßelmann blickt stolz auf die vergangenen 30 Jahre zurück. Doch neben ihrem Firmenjubiläum gibt es weitere Gründe zum Freuen: Seit 25 Jahren ist die gebürtige Altbülkerin nun Meisterin ihres Faches, die Mitarbeiterin Heidelore Kalo feiert ihr 30-jähriges Arbeitsjubiläum, Jessika Mielke ist 21 Jahre im Betrieb und Beeke Gaethje, die jüngste im Team, absolvierte vor kurzem ihre Ausbildung als Beste ihres Jahrgangs.

PS Blumen
Erdbeerfeld 8, Altenholz
Tel. 0431 / 320 79 24

Therapien für Körper und Seele

Naturheilpraxis Liese lädt ein zum Tag der offenen Tür



Heilpraktiker Hans-Peter Liese mit seiner Frau Margit Zimmer-Liese und Künstlerin Gesa Vögele (v. re.)

Im fünften Jahr des Bestehens lädt der Heilpraktiker Hans-Peter Liese gemeinsam mit seiner Frau Margit Zimmer-Liese, Heilpraktikerin für Psychotherapie, zum Tag der offenen Tür am Samstag, 14. September, von 11 bis 17 Uhr ein. Sein Schwerpunkt liegt auf der manuellen Therapie für den Bewegungsapparat, besonders bei Rückenbeschwerden. Hier setzt er auf osteopathische Techniken, die Dorn-Methode und Breuß-Massage sowie die Triggerpunktbehandlung. Im Sinne eines ganzheitlichen Angebotes für Körper, Geist und Seele hat sich die Zusammenarbeit mit der Heilpraktikerin für Psychotherapie Margit Zimmer-Liese bewährt, die Beratungen in ihrer eigenen Praxis „Lichtquelle Kiel“ und auf Wunsch auch in der Naturheilpraxis durchführt. Ihr Schwerpunkt liegt auf der systemisch orientierten Therapie bei belas-

tenden und herausfordernden Lebenssituationen in Familie, Partnerschaft und Beruf sowie Burnout, Mobbing, Stressbewältigung und Konfliktmanagement. Zusätzlich kann die Arbeit mit einem Systembrett Zusammenhänge zutage fördern und Lösungsansätze liefern. Am Tag der offenen Tür präsentiert zudem die Künstlerin Gesa Vögele aus Molfsee mit ihren Blüten-LeibPorträts ansprechende Bleistiftzeichnungen, in denen Mensch und Pflanze eine innige Verbindung eingehen. Interessierte sind herzlich eingeladen, die Therapeuten und ihr therapeutisches Angebot sowie die Künstlerin und einen Ausschnitt aus ihrem Werk kennenzulernen.

Naturheilpraxis Liese
Königsweg 9, Kiel
Tel. 0431 / 200 70 46
www.naturheilpraxis-liese.de

Modisch gewappnet für Kieler Herbstwetter

Neu in Kiel: Hochwertige Jackenvielfalt im Wellensteyn Store



Neue Shopping-Adresse in Kiel: der Wellensteyn Store in der Kehdenstraße.

Die Marke mit dem weißen Kreuz auf rotem Grund steht für Qualität, Funktionalität und hanseatische Eleganz – mit dem Wellensteyn Store am Alten Markt hat Kiel eine neue Shopping-Adresse für hochwertige Jacken und Mäntel. Seit Juli findet sich hier auf 200 Quadratmetern eine große Auswahl an Modellen für Sie und Ihn sowie modische Accessoires wie Mützen, Schals und Gürtel.

Wellensteyn-Jacken sind wind- und wasserdicht, atmungsaktiv und somit genau das Richtige für das Kieler Herbst- und Winterwetter. Von XS bis teilweise 5XL sind viele Größen verfügbar; was nicht vorrätig ist, kann schnell und problemlos bestellt werden.

Wellensteyn Store Kiel
Kehdenstraße 2-10, Kiel
Tel. 0431 / 99 04 73 66

[www.kn-online.de/
wirtschaftsleben](http://www.kn-online.de/wirtschaftsleben)



Bei rund 600 Jacken und Mänteln ist für Sie und Ihn garantiert das Passende dabei.

Genuss auf Griechisch

Neu am Westring: Restaurant Mykonos



Das Restaurant Mykonos erstrahlt in mediterranem Ambiente.

Die griechische Küche ist mediterran und herzhaft und erinnert an Sommer und Urlaub. Ab sofort kommen auch die Gäste im neuen Restaurant Mykonos am Westring in den Genuss von knackigen Salaten mit Feta-Käse, gegrilltem Gemüse sowie Fisch- und Fleischspezialitäten. Ob Bifteki mit Metaxa-Sauce, Moussaka aus dem Backofen oder Grillsteak vom Lamm, Reind oder Schwein – es bleiben keine Wünsche offen. Der erfahrene Koch und Inhaber Nico Goran legt großen Wert auf frische Zubereitung: „Wir verwenden nur

ausgewählte, frische Zutaten und hausgemachte Gewürze.“ Freundlicher Service und das stimmungsvolle Ambiente runden den Restaurantbesuch ab. Die Räumlichkeiten stehen übrigens auch für Familien- oder Firmenfeiern zur Verfügung. Die Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag ab 17 Uhr, sonn- und feiertags zusätzlich von 11.30 bis 14.30 Uhr, montags Ruhetag.

Restaurant Mykonos
Westring 242, Kiel
Tel. 0431 / 69 02 70 69